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Reichelsheim, 11.6.2025
Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 25.6.2025
Spielplatz Alte Gasse: weitere Nutzung

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

ich bitte um Beantwortung der nachfolgenden Fragen durch den Magistrat in der kommenden
Stadtverordnetenversammlung:

Sachverhalt:

Im Vorbericht zum Haushaltsplan 2023 und dem folgenden Zahlenwerk ist zu entnehmen, dass der Spielplatz
Alte Gasse in Dorn-Assenheim mit einem neuen Klettergerüst samt Rutsche ausgestattet werden soll. Als
bauliche Maßnahme konnte seitdem lediglich der Abbau der vorhandenen Spielgeräte in 2024 festgestellt
werden. In diesem Zusammenhang erinnere ich auch an meine Anregung, das zu diesem Zeitpunkt noch nicht
geplante Basketballfeld anstelle des nicht bis wenig frequentierten Spielplatzes unterzubringen. Da das
Basketballfeld derzeit nicht weiter verfolgt wird (Antwort des Magistratsauf Anfrage zum 14.11.2024) und
der Spielplatz seit fast einem Jahr ein Dasein als hügelige Wiese fristet, stellt sich die Frage erneut, die Fläche
zumindest teilweise für Basketball zu nutzen.

Fragen:

l. Warum wurde die für 2023 geplante Maßnahme nicht umgesetzt?
2. Was ist nach derzeitigem Stand für wann auf dem Gelände geplant?
3. Nachdem zumindest die von mir gemachten Vorschläge zum Basketballfeld durch den Magistrat verworfen
wurden: Was steht der Nutzung des Geländes zumindest teilweise als Basketballfeld entgegen?

Ich danke dem Magistrat für seine Ausführungen.

Mit freundlichen Grüßen

HolgerHachenburger ^


